



**Foto:** PL

La **III Convención Internacional de Calidad** comenzará el próximo miércoles tres días de sesiones presenciales y virtuales en el Centro de Convenciones y Comercial Plaza América de **Varadero**, [Matanzas](#), a 98 kilómetros de distancia de esta capital.

El Comité organizador del encuentro anunció en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que su apertura será en el Salón Plenario de esa institución, situada escasos metros de la playa más famosa del país y entre hoteles de cuatro y cinco estrellas.

Indicó que Sergio Mujica (Chile), secretario general de la Organización Internacional de Normalización (ISO), dictará la primera conferencia del evento; seguido por Daniela Vivero Rosero, Delegada principal de la Secretaría del Comité Coordinador del Codex Alimentarius, o Código Alimentario en América Latina.

Por la Asociación Española de Normalización (AENOR), intervendrá Javier García Díaz, su Director General, de acuerdo con el programa del evento, que contará con la presencia de más de 300 delegados, de ellos 234 presenciales, de Argentina, Brasil, Cuba, Canadá, Chile, China, España, México, Perú y Portugal y ocho organismos internacionales.

Uno de ellos es la Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura (FAO), CODEX, la Cooperación InterAmericana de Acreditación (IAAC), la Comisión Panamericana de Normas Técnicas (COPANT), el Comité Europeo de Normalización y el Comité Europeo de Normalización Electrotécnica (CEN/CENELEC).

Además, AENOR, ISO y el Instituto de Certificación, S.L. (ICDQ).

Con anticipación, serán impartidos en La Habana los cursos Innovación y Normalización, a cargo de la Máster en Ciencias Isabel Ayala Ayala, Investigador auxiliar del Centro de Gestión y Desarrollo de la Calidad.

También el de Buenas prácticas de documentación de sistemas de gestión, por el Máster en Ciencias José Juan Sepúlveda Cervantes. AENOR. México

La I Convención Internacional de Calidad concluyó el 21 octubre de 2016 en el Palacio de Convenciones de La Habana, donde sus organizadores la consideraron una contribución al fortalecimiento de la normalización para elevar la competitividad de producciones y servicios nacionales.

La II sesionó en ese mismo mes y en similar lugar de 2019, cuando Sergio Mujica, secretario general de la Organización Internacional de Normalización (ISO), dijo a la ACN que la infraestructura que Cuba ha construido sirve de referencia al trabajo de su entidad a nivel continental y global.

**(ACN)**